
Sujet : [INTERNET] Ep Condé sur iton

De : Marie noelle Royer <marienoelleroyer60@gmail.com>

Date : 05/03/2022 12:49

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour,

Condeenne depuis plus de 40 ans, je souhaite la sor�e de Condé sur iton de la commune de mesnils

sur iton car Damville n'est pas mon bassin de vie, la fusion a été décidée sans l'avis des habitants,

nous souhaitons conserver notre mairie et notre école.

L'entre�en est catastrophique, les impôts augmentent et aucun inves�ssement u�le n'est fait pour

Condé, seulement pour bénéficier à mesnils .

Cordialement,

Royer Marie-Noëlle
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1 sur 1 07/03/2022 10:01


